

初冠番組に気合い十分の平成ノブシコブシ  
吉村崇二写真左、徳井健太二写真右

「えー！ 1泊2日ですか？ ん～今月も厳しいですね。」とよしもとクリエイティブ・エージェンシー札幌支社のY田支社長。ここ最近、平成ノブシコブシのスケジュールをおさえるのは至難の技だ。愛しているのに、寄り添つてもそっぽを向く彼女みたいだ。9月某日の彼らの動

きを見てみよう。

羽田空港を午前7時25分に飛び立つ。9時に新千歳空港。出迎えたロケ車の中で、吉村はすぐに寝た。午前11時半にT B 社内の秋改編の記者会見に出席。ニューストリーム中継をこなし、ロケ車へ。午後1時半、手稲区にある謎の○○屋敷に潜入(○○が何か

成ノブシコブシのケジュールをおさるのは難しくなっています。なぜつて『ヨルオシ!』の出演依頼をいたいたる8月上旬はまだ余裕がありました。しかしどうしたことでもう、初めての冠番組『ヨルオシ!』が決まってからというもの、東京キー局のレギュラー依頼が

A person with dark hair, wearing a light-colored cardigan over a patterned shirt and dark pants, is sitting cross-legged on a carpeted floor. They are holding their head in their hands, with their body language suggesting distress or despair.

証言するY田支社長



onちゃんと記念撮影する吉村崇(左)と徳井健太(右)



HTBがこの秋立ち上げた深夜番組「平成ノブシコブシのヨルオシ！」に出演中のふたりに新たな疑惑が持ち上がった。その名も「日帰り疑惑」。東京からタレントを呼んでロケを行う場合、札幌に1泊し、おいしい北海道の味を堪能し、翌日東京に帰つてもらうケースが多い。しかし！ 平成ノブシコブシは1泊もせず、トンボ帰りで東京に戻る。一体その真相とは？!

は11月の放送でご覧下さい）。そのロケ終了後、今度は清田区に移動し世界一のスキー場、チサンバラ選手と戦うロケ。

終了後、呼吸は乱れ、鼻息も荒いままで、ロケ車に乗せられ新千歳空港へ。午後8時半すぎの飛行機羽田空港に戻つて、なぜ、このまま幌に宿泊できない（

Y田支社 よしもとタク

クリエイティブ・エージェンシー  
社長の証言

平 則しているんですね。  
区に住む父親と会いたかったはず。確かに空港で分かれる際の2人は、故郷北海道にものつといたいの道に迷う表情。

そこで夜押新聞編

では日帰りなんですね」と涙目(笑いすぎ)

の札 いでの吉村は木戸市西集局はよしもとのY田支社長を直撃!  
「ヨルオシ!」の基本精神なのだ。Y田支社長は取材に對し、すべてを認め激白した。

り、感動して悲しみ、そしてまた絶叫！暴走する吉村を軽妙な突つ込みでコントロールするのが、吉村を轟かせた核心部だ。ボーラーのバラエティ番組

## Y田支社長の証言

では日帰りなんですね。口ヶを終え、新年完

北海道出身の平成ノブミコラジンに一体何が!?

# 号外 その2

**ヨルオシ！HP(PC版)で  
公開中！**

発行：HTB北海道テレビ放送株式会社  
札幌市豊平区平岸4条13丁目10番17号

[www.htb.co.jp/voruoshi](http://www.htb.co.jp/voruoshi)

# 平成ノブシコブシの ヨルヒオシ! とは?